

Retour vers la page d'accueil du site : <http://segura.epig.free.fr/index.htm>

Retour vers la page d'accueil des histoires formidables : <http://segura.epig.free.fr/belhist.htm>

Retour vers la version illustrée : <http://segura.epig.free.fr/histfor5.pdf>

COLLEGE DE GIROMAGNY: COURSE SOLIDAIRE POUR LES INDIENS DU GUATEMALA

Les 17 et 18 octobre 2016, les élèves des classes de 5^o, 4^o et 3^o du collège Val de Rosemont de GIROMAGNY ont assisté à une conférence animée par l'association EPIG (Ensemble Pour les Indiens du Guatemala, association de loi 1901, basée sur Hyères, dans le sud de la France). C'est son président, André Segura, homme qui se rend sur le terrain au Guatemala tous les ans et qui parcourt la France qui est venu donner une série de conférences dans différents établissements scolaires de toute la Franche Comté. Une vente de cartes postales au profit de l'association a permis de récolter **1665 euros** et le collège de Giromagny s'est hissé à la **3^o place** des meilleurs établissements vendeurs franc-comtois et **Vincent Maziman** en 5^oB a été le meilleur vendeur du collège et le 4^o de Franche Comté!

Trois élèves **Manoah Grandjean, Clément Batisse et Nawal Kounka en classe de 3^o**, sensibles aux conditions de vie des populations indiennes du Guatemala, ont spontanément proposé un projet ambitieux! Ils sont allés trouver André Segura et leur professeur d'espagnol, Marie José Crenn pour organiser une course solidaire qui implique tous les élèves du collège et la communauté éducative. Le principe est de courir afin de totaliser le plus de tours possibles, chaque tour ainsi effectué permet

d'obtenir des dons auprès de parrains. "C'est super que tout le monde y participe" dit Manoah. "Et en plus on voit que les efforts qu'on fait vont rapporter de l'argent pour l'association!" dit Clément. "Comme ça c'est concret pour les élèves et on se sent tous ensemble dans une cause humanitaire!" ajoute Nawal. Bien vite **Lenny Grandjean** en 5° s'est joint au groupe.

La tâche n'était pas simple: il leur a fallu concevoir les passeports et les dossards! Lenny Grandjean est venu leur prêter main forte, chacun faisant avec ses compétences! Et avec l'aide de Marie José Crenn, tout était prêt pour la course!!

Le résultat était au rendez-vous: le mercredi 24 pendant toute la matinée, les **370** élèves présents, habillés aux couleurs bleu et blanc du Guatemala se sont élancés pour une course où il a fallu soutenir les efforts pendant une heure!!! Tous ensemble, ils ont réussi à totaliser **3024 tours** de 800 mètres chacun soit **2420 kilomètres!** Un exploit sportif collectif!! Certains comme **Titouan Philippe** en 3° se sont dépassés en atteignant les **17 tours!** **Agathe Sbaffo** en 6° n'a pas démerité avec **14 tours !!** Une collation bien méritée les attendait après.

Il reste encore à faire!! Car chaque élève ira, muni de son passeport, solliciter ses parrains et quelle fierté de voir que les efforts sur le terrain vont permettre de collecter des dons qui aideront directement les communautés indiennes du Guatemala dans la réalisation de projets durables. Il est fort à parier que cet élan de solidarité sera conséquent et permettra aux élèves de l'IMAC (centre d'éducation financé par EPIG) et aux communautés indiennes d'avoir une connexion internet (la première possibilité de connexion est à plus de 2 heures de route) et pourquoi pas alors de communiquer avec les élèves de Giromagny. Une occasion de franchir les 9000 km qui nous

séparent et de se découvrir! Une ouverture sur le monde et les autres!!

Encore merci à toute l'équipe pédagogique, à tous les élèves et à tous les parrains pour la réalisation de ce beau projet solidaire!

ENCORE BRAVO A TOUS !!!

Récompensés :

Vincent Maziman en 5° pour le titre de meilleur vendeur de cartes du collège

Le collège obtient la 3° place des meilleurs établissements vendeurs de cartes sur toute la Franche Comté !

Manoah Gandjean, Clément Batisse, Nawal Kounka et Lenny Grandjean pour leur initiative et l'aide pour le projet Course

Pour l'engagement sportif pendant la course :

Titouan Philippe en 3° pour le nombre de tour chez les garçons → 17 tours

Agathe Sbaffo en 6° pour le nombre de tours chez les filles → 14 tours

Course : quelques chiffres

- durée : 1 heure

- 370 élèves présents

- 3024 tours effectués soit environ 2420km